

Surat Kabar / Majalah : Surabaya Post

Tanggal : 02/03/05

Halaman : 16

Kolom :

Subjek :

Kegiatan :

'Jeudi Musical' PS UK Petra

Surabaya - Surabaya Post

Paduan Suara (PS) Universitas Kristen (UK) Petra akan tampil dalam pentas *Jeudi Musical* (Kamis Musikal) di Pusat Kebudayaan Prancis (CCCL), Kamis (3/3) pukul 19.30. PS pimpinan Aris Sudibyo ini akan membawakan beberapa karya para komposer terkenal Prancis.

Menurut Krishna, Atase Pers CCCL, Rabu (2/3), Penampilan PS UK Petra besok dipastikan akan menarik perhatian masyarakat. "Sebab sebelumnya, PS ini pernah tampil secara memukau di CCCL dan memperoleh sambutan positif dari penonton," tutur Krishna.

PS UK Petra terbentuk pada 1989 lalu oleh Rektor UK Petra. Tujuan dibentuknya PS ini adalah untuk mempromosikan bakat menyanyi para staf, mahasiswa dan aluminya. PS ini juga secara rutin bernyanyi di gereja Surabaya. Selain itu, mereka juga melakukan konser di Singapura, Malaysia, Jakarta, Jatim, Makassar, Tanah Toraja dan Jogjakarta. Selain konser, PS UK Petra juga aktif mengikuti kompetisi dan festival.

PS ini mempunyai repertoar yang bervariasi, mulai *classical choral music*, kontemporer, Afro-Amerika spiritual, musikal, pop hingga musik folk, terutama musik folk Indonesia dan lagu-lagu suci yang dinyanyikan dengan tarian atau koreografi. Kualitas suara unggul dari sebuah PS, akan dipersembahkan dengan penuh warna, dinamis, hidup dan ekspresif oleh mereka.

Sejak 1997, PS UK Petra dibina oleh Aris Sudibyo, konduktor paduan suara lulusan *Singapore Bible College (SBC)*, Sekolah Musik Gerejawi. Setelah menyelesaikan studi di SBC, Aris menjadi bagian dari UK Petra sebagai *Choir Director and Residence Conductor* dan *Director of The Program of Church Music's Appreciation and Development*.

Aris dan istrinya, Evelyn Kok, telah berkeliling di berbagai kota di Indonesia untuk berbagi ilmu dan mengembangkan keahlian *worship ministry and music skills* pada gereja, universitas sekolah dan komunitas dengan memberikan seminar, *workshop*, serta *training*. (dna)